

Datos

- El 9,5 % es la tasa de desempleo en 2024, según el CNC.
- El 49,3 % de los trabajadores están en la informalidad.
- Solo 12 % de los empresarios cree que es fácil encontrar personal calificado.



Panamá crece un 5,2 % en el primer trimestre, pero insiste la informalidad

El informe más reciente del Centro Nacional de Competitividad (CNC) revela una paradoja estructural en la economía panameña: a pesar de haber registrado un crecimiento del 5,2 % en el primer trimestre de 2025, el país enfrenta niveles preocupantes de informalidad y desempleo **Página 4A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.494

www.laestrella.com.pa ·

Domingo

75¢

· 13 de julio de 2025

176 AÑOS

Unesco declara Patrimonio Mundial la Ruta Colonial de Panamá



Durante más de tres siglos, Panamá fue el eje del comercio imperial entre América, Asia y Europa. Hoy, esa ruta de riquezas, piratas y fortificaciones coloniales es reconocida como Patrimonio Mundial por la Unesco, en un hito que rescata su papel como antesala del canal interoceánico. Desde las ruinas de Panamá Viejo hasta los fuertes caribeños de Portobelo y San Lorenzo, la ruta colonial panameña resurge como símbolo de un pasado **Página 2A**

Leblanc pide reformas para actuar con firmeza

El defensor del pueblo considera que el país ha registrado avances en derechos humanos, aunque aún persisten desafíos estructurales. La institución sigue investigando posibles excesos y recuerda que la protesta social es un derecho reconocido. El defensor aboga por una policía más preparada para el diálogo y el manejo de conflictos sociales **Página 3A**



Panamá y EE.UU. realizan ejercicios conjuntos para la defensa del Canal



Las fuerzas de seguridad de Panamá y el Comando Sur de EE.UU. desarrollarán del 13 al 18 de julio ejercicios conjuntos para reforzar la preparación ante amenazas a la seguridad del Canal de Panamá y otras infraestructuras estratégicas del país **Página 2A**

Colombia: entre la esperanza y el conflicto

La Constitución colombiana de 1991 fue un símbolo de renovación democrática y esperanza en medio de una época marcada por el narcotráfico, el paramilitarismo y la guerra interna. Sin embargo, más de tres décadas después, Colombia sigue arrastrando profundas desigualdades y heridas abiertas **Página 5A**

Entre la necesidad de agua y la dignidad rural



La Autoridad del Canal de Panamá plantea al Río Indio como solución técnica y eficiente al problema del agua, pero para las comunidades locales representa la pérdida de su entorno, su historia y su futuro. Lo que está en juego no es solo un embalse, sino la legitimidad democrática, el respeto al territorio y la justicia ambiental **Página 1B**

Inversión

CAF podría financiar proyecto de soluciones habitacionales

Página 4A



SÍGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO



estrellaonline

estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTENTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052